

Ursula **Rossier-Künzli**, à Sion;
Romain et Marie **Rossier-Beytrison**, leurs enfants Roxane, Martin et Jules, à Vouvry ;
Baptiste **Rossier**, à Sion ;
Jonas et Stéphanie **Rossier-Tudisco**, leur fils Jérôme, à Riddes ;
Marie **Rossier** et Sébastien **Eggs**, à Vevey ;
Laure **Künzli** et Bruno **Do Corgo**, leur fille Sofia, à Bussy ;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont la grande tristesse de faire part du décès de

Madame Martha KÜNZLI-SCHÜRMAN

qui s'en est allée paisiblement le 6 février 2017, dans sa 95ème année.
La cérémonie a eu lieu dans l'intimité de la famille.
Domicile de la famille : Mme Ursula Rossier, ch. St-Rémy 32, 1950 **Sion**.

Nul ne peut atteindre l'aube sans passer par le chemin de la nuit.
Khalil Gibran